

Sont dans la peine:

Son épouse:

Solange **Kurzen**, à Lausanne;

Ses enfants et ses petits-enfants, sa belle-fille;

Son cousin germain

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Claude KURZEN

enlevé à leur tendre affection le 2 octobre 2014, à l'âge de 79 ans.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Adresse de la famille: Solange Kurzen, ch. du Boisy 32, 1004 **Lausanne**.

*Je quitte ceux que j'aime
pour rejoindre ceux que j'ai aimés.*